
Die BfM-Fraktion erkundigt sich nach dem Sachstand zum Neubaugebiet 

„Viethenkreuz I“ und erklärt, dass der Fraktion zugetragen worden ist, dass der 
Erschließungsträger telefonisch seit längerer Zeit nicht erreichbar ist. 

Die Verwaltung antwortet, dass ein dauerhafter Telefon- und Mailkontakt zum 
Erschließungsträger besteht. Durch die Fa. DZ Immobilien werden aktuell die 
letzten notwendigen Grundstücke aufgekauft, so dass die Gesamtsituation zur 

baldigen Erschließung positiv zu bewerten ist. Der Hinweis wird allerdings an die 
Fa. DZ Immobilien weitergeleitet. 


